

Gobierno Bolivariano busca blindar a Venezuela de las agresiones de EEUU



Caracas, 27 nov (RHC) El ministro del Poder Popular para la Planificación, Ricardo Menéndez, destacó que la situación actual de Venezuela es una cuestión dictada deliberadamente que ha usado el gobierno norteamericano para asfixiar la economía del país, e indicó los esfuerzos del Gobierno Bolivariano para blindar a la nación ante dichos ataques y agresiones.

En declaraciones al canal del Estado, Menéndez aseveró que la Comisión Mixta de Alto Nivel Venezuela Belarús, es una de las acciones que el presidente Nicolás Maduro impulsa para fortalecer la Agenda Económica Bolivariana y la nueva “arquitectura financiera internacional, productiva y de hermanamiento como blindaje y construcción del futuro en el Plan Patria 2030”.

En ese sentido resaltó que es la ruta del Comandante Hugo Chávez quien generará la plataforma del futuro de Venezuela.

(Con información de La Radio del Sur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/148621-gobierno-bolivariano-busca-blindar-a-venezuela-de-las-agresiones-de-eeuu>



Radio Habana Cuba